

PRESSE-INFORMATION

17. Jänner 2020

Regel Austausch beim Neujahrs-Get-Together im riz up Gründerzentrum Wiener Neustadt!

Gemeinsam mit Bürgermeister Klaus Schneeberger begrüßte riz up Geschäftsführerin Petra **Patzelt** die geladenen Gäste im riz up Gründerzentrum Wiener Neustadt: „Wir freuen uns sehr, dass gleich der Jänner 2020 zeigt, wie groß das Interesse am Netzwerken, aber auch an unserem riz up Business Know-How Angebot für Gründer und Jung-Unternehmer ist. Unser kostenloses, umfassendes Frühjahrs-Seminarangebot in ganz Niederösterreich ist schon gut gebucht!“.

Bürgermeister **Schneeberger** betonte seine Freude, im riz up Gründerzentrum zu sein: „Hier war der Inkubator für das, was in der Nova City weiter entstanden ist. Und noch heute bietet riz up alles, was junge Unternehmen brauchen – Unterstützung und Ambiente.“. Zum neuen Jahr wünschte Klaus Schneeberger den Teilnehmerinnen und Teilnehmern am Get-Together: „Viel Freude an dem, was Sie tun, denn das ist die Basis für Ihren Erfolg! Alles Gute“.

Beim gemeinsamen Frühstück konnten die geladenen GründerInnen und JungunternehmerInnen sowie die MieterInnen des riz up Gründerzentrums Wiener Neustadt erfolgreich netzwerken, neue Kontakte knüpfen und Kooperationen ausloten.